

Perpignan, le 16 novembre 2021

Priorité santé pour tous : le Département accompagne le centre de santé et la maison intergénérationnelle d'Espira-de-l'Agly

Hermeline Malherbe, Présidente du Département, **se rendra jeudi 18 novembre 2021, à 11 h 15**, à l'inauguration du centre municipal de santé et de la maison intergénérationnelle, **place Jaupart à Espira de l'Agly.**

Le projet de la commune. Suite au départ de deux médecins généralistes, la commune d'Espira de l'Agly s'est retrouvée dépourvue de médecins. Afin de lutter contre la désertification médicale, la commune a souhaité créer un Centre Municipal de Santé qui accueille des médecins salariés par la collectivité et qui pourra mener des actions de prévention notamment dans le cadre de campagnes nationales de vaccinations, de lutte contre les addictions, contre l'obésité...

La structure souhaite également accueillir des étudiants en médecine afin d'y exercer leurs stages et des conventions avec le Centre Hospitalier de Perpignan seront envisagées pour la mise en place de consultations ponctuelles de médecins spécialistes.

Le Département accompagne. Dans le cadre de sa politique d'amélioration de l'accessibilité des services au public, le Département a retenu le projet lors de l'Appel à Projets « Services au Public Innovants — Thématique Offre de Santé et Territorialisation ». En effet, facteur d'attractivité et de revitalisation du centre-bourg d'une part, ce nouveau centre de santé municipal renforce, d'autre part, l'offre de santé des Pyrénées-Orientales.

A noter: coût de l'opération: 275 404 € HT, participation du Département à hauteur de 68 851 € HT.